

La paix comme trésor quotidien

orte de la paix et de la guerre - Église St. Laurentz - Rotterdam, 1968

Je suis parvenu à porter avec moi l'amour et l'espérance en pensant à la paix comme à un trésor quotidien

"Je pense souvent à la pauvreté,
n'est-ce pas aussi une manière de penser à Dieu?
Je veux dire que je pense à la misère des autres
et donc au devoir de ceux qui ont davantage
que d'être pauvres
et ont à faire leur possible pour les autres.
Ce n'est qu'en devenant nous-mêmes pauvres,
que nous pouvons vaincre la misère des autres.
Voilà le plus grand enseignement que j'ai reçu."

10 mars 1970

e de la paix - bronze - détail de la femme et de son enfant

"Je ressens fortement le thème de la solidarité,
de l'amour entre les hommes..."

24 décembre 1988

"Je suis parvenu à porter avec moi
l'amour et l'espérance
en pensant à la paix
comme à un trésor quotidien"

Giacomo Manzù

Ainsi parle le Seigneur:
Je suis la consolation de celui qui souffre
je mets sur les lèvres le mot: «Pace»
paix à qui est au loin et paix à qui est proche.

Is 57,18-19

Nouvelle année2007

Les frères et les sœurs de Bose